



Syndicat des Jeunes  
Biologistes Médicaux

## **Les biologistes médicaux solidaires des confrères radiologues!**

Le SJBM, Syndicat national des Jeunes Biologistes Médicaux soutient les revendications de ses confrères radiologues suite à l'utilisation de l'article 99 de la LFSS 2017.

La logique comptable de l'Etat a amorcé la destruction de la profession de biologie médicale puisque le secteur a déjà subi 9 baisses de nomenclature en 10 ans, favorisant de fait la concentration des laboratoires de biologie médicale tout en aiguisant l'appétit de structures financières et fonds d'investissement au détriment des biologistes médicaux indépendants.

Les radiologues subiront ils la même évolution ?

Il est primordial pour les patients de conserver une médecine de proximité de qualité mais la baisse des ressources allouées aux professions médicales libérales couplée à l'asphyxie administrative ainsi qu'aux contraintes normatives imposées aux professionnels de santé sont les causes du désamour de la jeune génération pour la médecine libérale.

Le SJBM milite pour l'union des spécialités médicales, la concertation bienveillante avec l'ensemble des acteurs afin de rendre la médecine libérale attractive pour nos jeunes confrères, seule réponse pérenne aux déserts médicaux !

Quand aura enfin lieu le virage ambulatoire ?

### **Contact Presse :**

Dr Lionel BARRAND

06.67.20.81.88